

01.11.2023

- [U20-Jugendmannschaft](#)
- [U20-Jugendmannschaft 2](#)

Erfolgreicher 2. Spieltag

Bericht von Kevin Verfürth:

Am 28.10.2023 haben beide U20-Jugendmannschaften zeitgleich ihre Heimspiele im Kolpinghaus ausgetragen.

Die erste Mannschaft (6er) ist sehr stark angetreten, da man die gegnerische Mannschaft aus Kevelaer als einen der größten Aufstiegs Konkurrenten vor Saisonbeginn ausgemacht hatte.

Relativ schnell konnte David an Brett 3 einen vollen Punkt einfahren. Er spielte in seiner Eröffnung früh den Zug f6, welcher den eigenen König ein wenig schwächte. Nachdem der Gegner einen Bauerngewinn übersah, konnte David nach der Eröffnung Druck am Königsflügel ausüben. In der Folge bekam er eine sehr vorteilhafte Stellung, die letztlich durch einen Turmeinsteller des Gegners beendet wurde (1-0).

Kurze Zeit später konnten Alex an Brett 4 und Kevin an Brett 6 auf insgesamt 3-0 erhöhen. An Brett 2 endete die Partie von Emilian abrupt, nachdem er in sehr ausgeglichener Stellung einen Turm einstellte (3-1).

Artöm konnte sein Turmendspiel mit 2 Mehrbauern verwerten und den Sieg sichern (4-1).

Zu dieser Zeit deutete alles auch auf einen Sieg an Brett 1 hin. Josh hatte seinen Gegner überspielt und ein Turmendspiel mit Turm + 3 Bauern gegen Turm erreicht. Leider führte eine kleine Unachtsamkeit direkt zum Matt (4-2).

Auch wenn in der Höhe noch etwas mehr möglich gewesen wäre, ist die Hauptsache, dass der Mannschaftskampf gewonnen werden konnte.

Zeitgleich spielte die 2. Mannschaft (4er) gegen Udem II. Auch hier ist das Ziel der Aufstieg, auch wenn man am ersten Spieltag eine Niederlage einstecken musste. Mit einer starken Aufstellung (1. Michael, 2. Angelina, 3. Jonathan, 4. Garik) hoffte man auf einen Sieg.

Schnell konnte Angelina einen Angriff auf den gegnerischen König starten. Dieser war durchschlagend und führte zum 1-0.

Anschließend konnten Michael und Jonathan durch ihre Siege auf 3-0 erhöhen.

Jonathans Partie hat sich durch harten Kampf ausgezeichnet. Aus einer Stellung mit zwei Minusfiguren heraus wurde der Dameneinsteller des Gegners erzwungen.

Die Partie an Brett 4 hat beachtlicherweise ca. 3 Stunden gedauert. Hier muss auch erwähnt werden, dass beide Spieler die Spielstärksten ihrer Mannschaft sind und aufgrund einer Nachmeldung nicht höher spielen konnten. Schließlich erarbeitete Garik sich einen Vorteil und gewann die Partie (4-0).

Durch den hohen Erfolg steht man nun in der Tabelle auf dem zweiten Platz und damit in Reichweite zum Aufstiegsplatz.

- [U20 Jugendmannschaft II 2023/24](#)
- [U20-Jugendmannschaft I 2023/24](#)